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O Vereador Rodrigo Horn, do MDB, saudou a todos, agradeceu aos cento e um 
votos que obteve nas urnas e também agradeceu muito a sua família que sempre 
esteve do seu lado desde os vinte anos, quando entrou na política, inicialmente como 
suplente, depois com vinte e quatro quando obteve êxito. Disse que com vinte e quatro 
anos se tornou Vereador, há quatro anos, sempre prometendo ajudar o município de 
Colinas e sempre fiscalizar o Poder Executivo e é o que faz. Afirmou ter feito isso 
durante os quatro anos e continuará fazendo neste mandato. Agradeceu a todos que 
estiveram junto nestes quatro anos e na última eleição também, afirmando que irá 
continuar fiscalizando o Poder Executivo. Pediu, assim como a colega Sandra o fez 
anteriormente, um bom senso entre o Poder Executivo, Prefeito, e o Poder Legislativo, 
Vereadores, uma boa harmonia, pois nos últimos quatros quem esteve nesta Casa 
sabe que não houve nenhuma harmonia. Comentou ter sido um dos líderes de 
indicações e se foi atendido em cinco porcento delas, foi muito, já nos projetos não 
teve nenhum êxito, fez vários, mas não foi atendido em nenhum. Disse ser uma 
pequena amostra do que foi há quatro anos, mas espera que depois dessas eleições, 
depois dessas promessas, o Prefeito Sandro possa fazer um bom trabalho com eles. 


